



浦小だより 2月

石井町浦庄小学校
令和6年1月26日発行

立春が近づき、あちらこちらで紅梅や白梅の蕾がほころび始めましたが、まだまだ風の冷たさを感じます。でも「寒い、寒い」と言っているのは大人だけで、子供たちはボール蹴り・縄跳び・鬼ごっこ・ドッジボールなど、休み時間には楽しそうに元気いっぱい遊んでいます。これからは、学年の大事なまとめの時期になります。子供たちにとって、とても大切な「学力」はもちろんのこと、友達や身の回りのものに積極的に関わりをもち、より豊かな感情や感覚を育てながら、充実した教育を進めていきたいと考えています。県内のインフルエンザ・コロナ感染状況は依然ゼロベースにならない状況で推移しています。感染対策に、より一層万全を期して参ります。ご協力の程よろしくお願ひいたします。

人権宣言発表会

1月11日(木)、JRC委員会が中心となって、「人権宣言発表会」を行いました。まず各学年で人権学習の時間に考えた宣言文を全校生の前で発表します。その後、本校の「いじめ防止委員会」の皆さんから、「いじめをなくす10か条」の発表がありました。学校長から県教育委員会の動画コンテンツ「いじめについて考える」を見せてもらい、「学校の主人公はみなさんです。みんなが笑顔で安心できる学校にしていこう」と、まとめの言葉がありました。人権について考えるととてもよい機会となりました。

各学年の人権宣言文の紹介

- 1年生「力を合わせ やさしい気持ちで 心をつなぐ 12人」
- 2年生「にこにこ 笑顔で 元気にあいさつ みんなに優しい 2年生」
- 3年生「手を取り合って 助け合う 笑顔を決やさず 努力を続ける3年生」
- 4年生「みんなに優しく接し 一人ひとりが良さを出し プラスの声かけができる 楽しいクラス」
- 5年生「あきらめず 友情 協働 奉仕に取り組み 楽しく作る笑顔の輪 みんなで未来をつなぐクラス」
- 6年生「自分も友達も大切にし 相手の気持ちをしっかりと受け止めて 支え合えるクラス」



JRC委員会の進行



1年生の発表



2年生の発表



3年生の発表



4年生の発表



5年生の発表



6年生の発表



いじめ防止委員会からの呼びかけ

たこあげ (1年生)

1月17日(水)、この日はとても天気がよく、2階の職員室から運動場を見ていた職員が、「たこあげしよう。」と言うので、外を見ていると、寒さもふきとばすかのように1年生たちがたこあげをしていました。生活科の時間に絵を描いて作った「たこ」を楽しそうに、運動場を走り回って上げている姿を見ると自分の幼少の頃を思い出しました。「たこたこ天まで上がれ〜。」



食育集会 (全校生)

1月18日(木)に体育館で、給食委員会・環境委員会の皆さんが中心となって、「食育集会」を行いました。ねらいは、身の回りの植物(自然環境)や調理してくれる人に感謝しながら、食べ物を大切にして、食事をしっかりと摂っていこうということです。食べ物や環境に関するゲームを縦割り班で楽しみながら学ぶこともできました。「給食完食の花がいっぱい咲くような取り組み」も進めていく予定です。



社会科見学（警察署・消防署）3年生

1月24日(水)に3年生が名西警察署石井庁舎と石井消防署を見学しました。石井警察署では、パトカーの仕組みや警察官の服装などを見せてもらい、お仕事の説明を聞きました。浦庄駐在所から近藤さんも駆けつけてくださり、たくさんの質問にも答えてもらいました。石井消防署では、最初に「消防・救急・救助」の3つの仕事の仕組みについて教えていただきました。次に消防車や救助工作車の内部まで見せてもらいました。警察署の方も消防署の方も私たちの生活の安全と命を守るために昼夜を問わず働いてくださっていることがわかりました。また、できるだけ速く正確に行動できるように普段からしっかりと準備してくださっていることもわかりました。学校で見学したことを話し合い、しっかりとまとめしていく予定です。

